

ROYAL HAINAUT

SPA & RESORT HOTEL

UN CHIC SANS PAREIL

DANS LES HAUTS-DE-FRANCE, AU CŒUR DE VALENCIENNES À UNE CINQUANTAINES DE KILOMÈTRES DE LILLE, LE ROYAL HAINAUT SPA ET RESORT HOTEL EST UN EXCEPTIONNEL HÔTEL MUSÉE QUI NE RESSEMBLE À AUCUN AUTRE. CE BÂTIMENT HISTORIQUE DU 18ÈME SIÈCLE, QUI A NÉCESSITÉ 5 ANS DE RÉHABILITATION, EST DOTÉ D'UNE ÉLÉGANTE DÉCORATION BAROQUE, AGRÉMENTÉE DE VOÛTES EN PIERRES BLEUES ET DE PLAFONDS HAUTS. DE QUOI VOYAGER DANS LE TEMPS, MAIS AVEC TOUT LE CONFORT ET LE LUXE CONTEMPORAINS.

L'emplacement de l'hôtel est idéal pour découvrir le territoire de la région et les amateurs de golf ne seront pas en reste avec le beau 18 trous du golf de Mormal et les 3 x 9 trous du golf de Merignies. Le premier est niché dans un paysage légèrement vallonné, ponctué de bocages, de vergers et d'étangs, avec des trous qui s'intègrent parfaitement dans un environnement naturel et préservé. Le second est un parcours de type links à l'écossaise, avec de larges fairways, des petits bunkers profonds et des greens qui ondulent entre les dunes.

Ode à la relaxation

L'extraordinaire spa de 1200m², aménagé dans l'ancienne cave, est doté d'une immense piscine surplombée des voûtes



centenaires. Une palette de soins, individuels ou en duo, spécial maman ou spécial enfant, vous fera poursuivre cette expérience alliant bien-être et relaxation. Côté hébergement, les 42 suites, qui jouissent d'une vue panoramique sur la Cour d'honneur, et les 37 chambres combinent à la perfection le confort extrême avec le calme absolu. Les espaces sont spacieux (mention spéciale aux suites duplex), l'ambiance chaleureuse

et le personnel aux petits soins. Partout, on retrouve une décoration raffinée déclinée en tonalités beiges et noires. C'est beau et c'est chic !

Plaisirs culinaires

Au milieu des oeuvres d'art et des peintures issues d'un passé prestigieux, on retrouve le restaurant La Storia, une table italienne

renommée grâce à une carte inspirante due au chef Maxime Van Hulle. Le choix judicieux de couleurs et de matières luxueuses met en valeur ce patrimoine insoupçonné. La brasserie traditionnelle La Galerie, sise dans une salle baroque aux banquettes capitonnées de rouge, et deux bars complètent l'offre pour une variété de saveurs éclectique mettant à l'honneur les produits locaux et de saison.



www.royalhainaut.com